

La cifra de la semana

■ Esta semana, se publicó el Índice de Precios al Consumidor de julio, indicador que se ubicó en 0,9%, sobre el 0,6% esperado. A doce meses, el índice anota 4,3%, mientras que, dentro de este año, acumula un avance de 2,8%.

■ Durante el mes, doce de las trece divisiones que componen el índice empujaron al alza los precios, siendo vivienda y servicios básicos (1,5%) el principal aumento, destacando el alza del suministro de electricidad anunciado previamente (7,3%).

■ A pesar de que se esperaba un alto impacto por el efecto de tarifas eléctricas, las medidas sin volá-

Inflación Chile



tiles y sin alimentos y energía registraron un alza de 0,6%, siendo una cifra elevada que podría modificar las expectativas inflacionarias y de recortes de tasas por parte del Banco Central, lo que se vio reflejado en la caída inmediata del tipo de cambio (\$965).

■ Durante los primeros días podríamos ver caídas en las tasas en UF por un mayor apetito por parte de los inversionistas locales, dando un impulso positivo a los fondos mutuos de renta fija nacional y fortaleciendo más la posición de papeles de mayor duración sobre depósitos a plazo.